

Cuba souligne sa volonté de renforcer les liens avec les pays membres du Mouvement des pays non alignés



La Havane, 4 juillet (RHC) Gerardo Peñalver Portal, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné aujourd'hui la volonté de renforcer les liens avec les pays membres du Mouvement des Non-Alignés (MNA).

Dans le cadre de la réunion ministérielle du Bureau de coordination du Mouvement des non-alignés à Bakou, en Azerbaïdjan, M. Peñalver Portal a eu un échange avec M. Tri Tharyat, vice-ministre des affaires multilatérales du ministère indonésien des affaires étrangères, avec lequel il a souligné les convergences au niveau bilatéral.

Au cours de la réunion, ils ont souligné les priorités des deux pays à la tête de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est et du Groupe des 77 et de la Chine, respectivement.

Le représentant des Caraïbes a indiqué sur son compte Twitter qu'il avait rencontré Kairat Umarov, premier vice-ministre des Affaires étrangères du Kazakhstan, et que les deux hommes avaient convenu de la nécessité de renforcer les capacités du Sud face aux futures pandémies, ainsi que de faire du développement durable un pilier prioritaire pour les nations.

Mardi, M. Peñalver Portal a participé à la cérémonie de remise des diplômes de l'université linguistique d'Azerbaïdjan et a félicité les 1 500 diplômés de l'institution, dont une vingtaine en espagnol.

La réunion ministérielle du Bureau de coordination du Mouvement des pays non alignés se tiendra ce mercredi et jeudi, dans le but de continuer à avancer dans le processus de revitalisation de l'organisation en tant que forum de consultation politique.

Du côté cubain, le premier vice-ministre est accompagné de Carlos Valdés de la Concepción, ambassadeur de Cuba en Azerbaïdjan, Nadia Arredondo Picó et Diosdado Hernández Morera, tous deux fonctionnaires de la Direction générale des affaires multilatérales et du droit international du ministère des Affaires étrangères (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327414-cuba-souligne-sa-volonte-de-renforcer-les-liens-avec-les-pays-membres-du-mouvement-des-pays-non-alignes>



Radio Habana Cuba